

## Cae 3.4% el PIB de de la OCDE; el peor resultado en 5 décadas (El Financiero 18/02/10)

Cae 3.4% el PIB de de la OCDE; el peor resultado en 5 décadas (El Financiero 18/02/10)(Ivette Saldaña) Jueves, 18 de febrero de 2010 La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) informó que en 2009 el Producto Interno Bruto (PIB) de sus miembros cayó 3.4 por ciento -contra un avance de 0.5 por ciento en 2008-, su primera caída desde que inició el registro en 1960. Alemania y Japón presentaron los mayores descensos, de 5 por ciento, y la menor contracción se registró en Francia, de 2.2 por ciento. En un comunicado la OCDE explicó que las mayores caídas del PIB se registraron en el primer trimestre de 2009, aunque en el segundo, en el tercero y sobre todo en el cuarto se vio la recuperación. Lenta recuperación Por ejemplo, los 30 países de la OCDE descendieron 4.8 por ciento en el periodo enero-marzo, y en octubre-diciembre sólo bajaron 0.7 por ciento respecto a igual lapso de 2008. Los mayores crecimientos en el último trimestre de 2009 se registraron en Estados Unidos, con 0.1 por ciento, en cifra anualizada, en tanto que las principales afectaciones se vieron en la zona euro, donde hubo una contracción de 2.1 por ciento. En ese trimestre las siete economías más importantes del mundo (Canadá, Francia, Alemania, Italia, Japón, Reino Unido y EU) decrecieron 0.8 por ciento.